



Widya Sari

TLUTUH SAWO

Jurnal Ilmiah Pendidikan, Sosial Budaya, dan Humaniora



STAR (SITUASI, TANTANGAN, AKSI, REFLEKSI) HASIL DAN DAMPAK MENGATASI PERMASALAHAN PESERTA DIDIK PADA PEMBELAJARAN BUNTAR (BANGUN DATAR) MATEMATIKA KELAS 4 DI SD PTQ ANNIDA SALATIGA Eka Nursanti	1-10
STRATEGI PENERAPAN PROJEK Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) TERHADAP Penguatan Karakter Peserta Didik SDN SIDOREJO LOR 03 Irnawati	11-20
MODEL PENDEKATAN EMPATIK DALAM PELAYANAN PASTORAL UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS HIDUP PENDERITA KANKER Erika Fanny	21-32
MENELUSURI ESENSI SPIRITUALITAS DALAM ISLAM, KRISTEN, DAN HIND Christy Sumampouw, Budi Maruli Sitompul	33-42
DEKONSTRUKSI DAN REKONSTRUKSI TEOLOGI SUKSES UNTUK KONTEK NEGARA INDONESIA KEKINIAN Seprijanto, Michaela Lewi Ahliawan	43-50
PENGARUH PENGGUNAAN METODE PENEMUAN TERBIMBING (GUIDED DISCOVERY) DALAM PEMBELAJARAN IPA TERHADAP PENINGKATAN KETERAMPILAN BERPIKIR KRITIS PADA SISWA KELAS 7 SMP HANG TUAH 1 JAKARTA Vitri Junistisia	51-56
ANALISIS PUTUSAN LEPAS DALAM TINDAK PIDANA RAHASIA DAGANG PADA PUTUSAN NOMOR 111/PID.SUS/2019/PN MND BERDASARKAN TEORI PERTANGGUNGJAWABAN PIDANA DAN PEMIDANAAN Haydar, Sigid Suseno, Rully Herdita Ramadhani	57-64
DAMPAK SISTEM ZONASI PADA PPDB DI SMAN 1 GUNUNGSINDUR Wiwin Wirdaningsih	65-68
ANALISIS YURIDIS EFEKTIVITAS SKEMA PEMBIAYAAN BERBASIS HAK PATEN SEBAGAI UPAYA PEMBERDAYAAN UMKM PADA ERA SOCIETY 5.0 Virginia Divina, Amelia Cahyadini, Tasya Safiranita Ramli	69-80
PENERAPAN PRINSIP KEHATI-HATIAN BANK TERHADAP PENCAIRAN UNCONDITIONAL PERFORMANCE BOND DITINJAU DARI UNDANG-UNDANG NO. 10 TAHUN 1988 TENTANG PERBANKAN DAN UNDANG-UNDANG NOMOR 2 TAHUN 2017 TENTANG JASA KONSTRUKSI Devito Aditia Pamungkas, Amellinda Ernestine Sarwono	81-90
KEDUDUKAN DAN PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP KREDITOR PEMEGANG PERJANJIAN PENGIKATAN JUAL BELI (PPJB) LUNAS DALAM KEPAILITAN PENGEMBANG APARTEMEN EASTON PARK (PT KALMAR JAYA) DITINJAU DARI UNDANG-UNDANG NOMOR 37 TAHUN 2004 TENTANG KEPAILITAN DAN PENUNDAAN KEWAJIBAN PEMBAYARAN UTANG Rifa Bagus Prayogo, Elisatris Gultom, Ema Rahmawati	91-100

(Kerjasama Widya Sari Press, Pusdi Bahasa dan Budaya Jawa FKIP-UKSW Salatiga, dan Hondodento Salatiga)

Vol. 8, No. 1, Juli 2024

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah Pendidikan, Sosial Budaya, dan Humaniora TLUTUH SAWO hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini Jurnal TLUTUH SAWO berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang penelitian maupun kependidikan. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi